



Versión para imprimir

NOTICIA: 33412

Serrano: "La igualdad es un hecho inevitable"

jue, 12 de abril de 2007
EL NUEVO DIA / NOTICIAS

Por: Israel Rodríguez Sánchez
end.israel.rodriguez@elnuevodia.com<

El activista acaparó la atención en el Capitolio cuando depuso a favor de los derechos de los gays.

Los legisladores parecían petrificados ayer en sus sillas con la ponencia del activista de derechos humanos, Pedro Julio Serrano, en defensa de la igualdad de los homosexuales ante la ley, durante las vistas públicas sobre la revisión del Código Civil.

Serrano conmovió a legisladores y asistentes a la audiencia cuando llamó por sus nombres a las parejas de homosexuales en la vista; y acto seguido, dijo: "Nosotros somos tan humanos como lo son ustedes. Somos tan dignos como lo son ustedes. Somos tan ciudadanos como lo son ustedes. Somos tan iguales como lo son ustedes. Somos tan puertorriqueños como lo son ustedes. Señores legisladores, señoras legisladoras, hagan lo justo, hagan lo correcto: hagan valer la igualdad ante la ley de todos los seres humanos. Todos somos todos".

Otras dos entidades ponentes en la vista de ayer, la Escuela Graduada de Trabajo Social de la Universidad de Puerto Rico (UPR) y la Clínica de Asistencia Legal de la Escuela de Derecho de esa institución, apoyaron los cambios al Código Civil que garantizan derechos a los homosexuales.

Por el contrario, el padre Carlos Pérez, de la parroquia Santa Rosa de Lima, respaldó la posición de la Iglesia Católica en contra de la revisión del Código Civil. Expresó que los legisladores que se hacen llamar católicos tienen la obligación de defender los valores de la Iglesia.

No obstante, fue Serrano quien más atención tuvo. Desde el inicio de su ponencia, confesó que enfrenta una difícil situación de salud en estos momentos que pudiera requerir su hospitalización inmediata debido a su condición de VIH. Serrano lloró cuando leyó un mensaje de su madre, la administradora de la Cámara de Representantes, Alicia Burgos, en la que le dijo que apoya sus luchas por los derechos de los gays.

Burgos, quien es empleada de confianza del presidente de la Cámara, José Aponte Hernández, no asistió porque también se encuentra quebrantada de salud. Luego de leer el mensaje que le envió su progenitora por correo electrónico, Serrano sorprendió a los legisladores al besar en los labios a quien ha sido su novio por los pasados diez meses, Steven Toledo.

El activista también estuvo acompañado de la transexual Soraya Santiago, quien es relacionista público de la organización Puerto Rico para Todos, de la cual es su portavoz.

"Tenemos esperanza en que ustedes harán lo justo porque sabemos que a fin de cuentas, la justicia siempre prevalece. Es un hecho inevitable que al final del camino, Puerto Rico será para todos y todas. La igualdad es un hecho inevitable", le dijo Serrano como punto final a los legisladores.

Otro momento inesperado se produjo en la audiencia pública cuando la representante Albita Rivera le

preguntó a Serrano si tenía alguna información sobre los hijos e hijas criados por parejas de un mismo sexo. Serrano dijo que la Asociación Americana de Pediatría ha concluido que la orientación sexual de una pareja no influye en la crianza de un menor.

A renglón seguido, una persona que se encontraba en el público, Efraín Cano, pidió un turno para hacer un comentario y el copresidente de la comisión revisora, Jorge de Castro Font, le permitió acercarse al micrófono, lo que no es usual.

Cano dijo que recibió abusos psicológicos de su padre, un homofóbico en una familia heterosexual. Confesó que hasta su abuelo intentó abusar sexualmente de él, hecho que permaneció en silencio en su familia. Cano dijo que volvió a nacer cuando conoció a su pareja Emilio Reynes hace 35 años y hoy su esposo bajo la ley de Canadá.

De Castro Font, quien ayer se mostró sensible al tema, reconoció públicamente a Serrano como su primo. Antes de las vistas, De Castro Font había advertido que no permitiría la concesión de derechos a las uniones de hecho.

Artículo: 33412
Fecha: jue, 12 de abril de 2007
Título: Serrano: "La igualdad es un hecho inevitable"

Print Date: 11/20/2007 3:19:00 PM
